

El Mana Escondido

Apocalipsis 2:17; El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al que venciere, daré a comer del maná escondido, y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita un nombre nuevo escrito, el cual ninguno conoce sino aquel que lo recibe.

Escuchen lo que dijo el Profeta de Dios al respecto:

Ahora, con esta idea en la mente, miren el versículo de nuevo: “Daré a comer del maná escondido.” **Todos sabemos que el maná era alimento angelical**, fue lo que Dios envió sobre la tierra para Israel durante el tiempo de su peregrinación. Era alimento perfecto (*Ex.16*). Es asombroso como era que aquel alimento los mantenía en **perfecta salud. Nadie se enfermó. Era todo lo que necesitaban.** Cuando el arca fue construida, pusieron una cierta cantidad de maná en ella. Entonces el arca fue colocada detrás del velo, y sólo el sumo sacerdote se atrevía a acercarse a ella, y tenía que llevar la sangre del sacrificio. El Pan del Cielo, simbolizado por el maná, un día bajó del Cielo y llegó a ser Vida para todos los que creen en Él. Él dijo: “Yo soy el pan de vida. Yo soy el pan vivo que descendió del cielo; **si alguno comiere de este pan, vivirá para siempre.**” (*Jn.6:30-35;48-58*) Cuando Él se fue, nos dejó Su Palabra: “No sólo sepan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios” (*Mt.4:4*).

Su Palabra fue pan. Fue el maná perfecto, el cual, **si un hombre viviere por él, nunca morirá.** Pero inmediatamente después de la muerte de los padres, nadie parecía conocer exactamente bien la verdad, y en poco tiempo, este maná parecía estar escondido de la gente. **Pero en cada edad Dios empezó a dar de nuevo, por revelación, aquello que estaba escondido hasta que en este último día, según Apocalipsis 10:7, un profeta vendrá y revelará todos los misterios y entonces regresará el Señor. Ahora, yo digo, en cada edad los mensajeros recibieron verdad escondida,** pero no la recibieron solamente para ellos mismos; más bien es como cuando a los discípulos se les ordenó que sirviesen pan y pescado a las multitudes. Jesús les dio a ellos el alimento partido, y ellos a su vez lo dieron al pueblo (*Mr.6:30-44*). **Dios da Su maná escondido al vencedor. No puede ser de otra manera.** Él no abriría Sus tesoros a aquellos que rechazan lo que ya está revelado.

Lo que he estado diciendo acerca del mensajero de cada edad recibiendo de Dios una porción de la verdad original de Pentecostés, está tipificado en el Antiguo Testamento cuando a Moisés le fue ordenado tomar un gomer de

maná y colocarlo en un vaso de oro detrás del velo en el lugar santísimo (*Éxodo 16:32-36*). Allí podía entrar el sumo sacerdote de cada generación con la sangre del sacrificio (*He.9:5-12*). Entonces podía tomar una pequeña porción de este maná (porque no se corrompía) que original y se la comía. Ahora, en cada edad, al mensajero del Señor en esa edad le es dada la revelación de Dios para ese periodo en particular. **Y una vez que el mensajero era iluminado con la verdad, él traía esa verdad al pueblo, y aquellos cuyos oídos habían sido abiertos por el Espíritu, oían esa verdad, la creían y la vivían.**

Ahora, también hay el pensamiento **de la participación futura del maná escondido. Yo pienso que será la participación eterna de la revelación de Jesucristo en las eternas edades venideras.** ¿De qué otra manera podríamos empezar a conocer las riquezas inescrutables de Su propio Ser? (*Col.2:2-3; Ef.3:8*). **Todo lo que hemos anhelado conocer, todas nuestras preguntas no contestadas, todo eso será revelado. Será de Cristo, Quien es nuestra vida, que lo recibiremos.** ¡Oh, a veces pensamos cuan rico es cuando aquí empezamos a aprender un poco acerca de Él y de Su Palabra y nos hace regocijar! **Pero algún día cuando nuestra carne sea cambiada, aquella Palabra y Él llegarán a ser lo que nosotros nunca pensábamos posible.**

Así que el ángel de Dios, el mensajero a la iglesia, es responsable si no predica la Palabra. Muy bien. ^[1]

"Maná escondido". Vamos a dar la interpretación lo mejor que podamos. ¿Qué es lo que tipifica el "maná escondido"? **Maná escondido fue maná que era guardado en un lugar...o un pan de la proposición, en la Biblia, que era sólo para el sacerdote** (*Ex.25:30; Nm.4:1-8*). ¿Cuántos saben eso? ¿Ven? Ahora, no era para...Ellos tenían un pan para la congregación, pero había un pan especial para el sacerdote. ¿Es correcto eso?

Este es un pan especial, un pan especial, maná escondido. ¿Qué es? **¿Quién es nuestro Maná? Cristo.** Jesús dijo que Él era "el Pan de Vida que viene de Dios, del Cielo", el Maná.

Bueno, ¿qué es el "maná escondido"? **El maná que no es dado a toda la congregación. La Revelación es derramada sobre el ángel de la iglesia, la revelación de la Palabra. La revelación de la Palabra es dada al ángel de esa edad, porque está oculto de todo, y revelado de nuevo (el maná escondido), a... Es dirigido al ángel de la iglesia. ¿Ven? ¿Lo entienden? Es una revelación un poco mayor de lo que es Cristo, quizás un llamamiento más elevado.**

"El maná escondido", una pequeña cosa especial. ¿Qué es lo especial? No algo para. ..¿Las bendiciones del Espíritu Santo? Oh, no. Eso es para toda la congregación. Pero el "maná escondido" era una revelación especial porque él tenía que enseñarle a los otros. ¿Ven? Era un poco más de conocimiento de la Escritura, para que él pudiera enseñarle a otros. Él

debe serlo. ¿Es correcto eso? **Uds. nunca vivirán más alto que su pastor.** Uds. recuerden eso, ¿ven? Y así que... **Porque él es el pastor que los alimenta. Si él es el pastor, él tiene que saber en dónde está el maná, para alimentar a las ovejas.** ¿Es correcto eso? Ahora, un poco especial. Y observen esto un momento, la revelación, el maná escondido.

Y “él tendrá una roca blanca” (*Ap.2:17*). Eso es correcto, “pureza”.

“Un nombre nuevo, un nombre nuevo escrito en esta roca que nadie conoce sino él mismo”. **Él sabe quién es él, pero no le puede decir a otros.** ¿Ven? Pedro sabía que él tenía las llaves, pero no se le oía jactarse de eso. ¿Ven? Estos hombres que se jactan de lo que son por lo regular no son nada. “Una roca blanca, y en ella un nombre nuevo”. No su propio nombre, pero él es alguien más, **que solamente él conoce** (el que tiene la roca, el nombre). ¿Ven?, recuerden, maná especial para alimentar a la iglesia. ^[2]

No importa lo que la gente diga. **Ud. mismo sabe cuando Ud. ha sido traído dentro del velo interior. Nadie pudiera decirle a uno nada diferente.** No porque uno se ha unido a la iglesia, porque uno ha hecho esto o aquello; pero simplemente algo le dice. **Uno tiene una piedra que está en el corazón; no una piedra dura; sino una blanda. Esta piedra hace su corazón blando en vez de duro.** ^[4]

Era una piedrecita blanca, no significaba su propia justicia, sino **“la propia justicia de Dios”.**

En la Biblia, acabamos de ver todo eso en las Edades de la Iglesia. **Jesús es el Maná escondido; Cristo es el Maná de la Iglesia.** ¿Qué es Maná? El Maná en el Antiguo Testamento era lo que caía fresco del Cielo cada noche para sustentar a la iglesia en su jornada. ¿Es correcto esto? Ahora bien, **en el Nuevo Testamento, ¿cuál es el Maná escondido?** “Un poquito más y el mundo no me verá más (escondido); pero vosotros me veréis, porque estaré con vosotros, y aun en vosotros, hasta el fin del mundo” (*Jn.14:18-19*). **Y Cristo es ese Maná escondido** que proviene de Dios del Cielo, fresco cada día.

Nosotros no podemos decir: “Pues, hace dos semanas tuve una gran experiencia con Dios”. Pero, ¿qué de ahora mismo? ¿Ven? **Todos los días, fresco, una bendición nueva, algo nuevo procedente de Dios, el Maná escondido descendiendo de Dios del Cielo, Cristo.** Y nosotros nos alimentamos con este Maná el cual es Cristo, y Él nos sostiene durante la jornada hasta que llegamos a la Tierra del otro lado. ^[5]

“Maná escondido, una piedrecita, un nuevo nombre que ninguno conoce sino él mismo”, y fue dirigido al ángel de la iglesia. ¿Me pregunto si Lutero

sabía eso? ¿Me pregunto si Wesley lo sabía? ¿Me pregunto si los otros grandes ángeles? [2]

Y ahora nos damos cuenta que Él también recibió "maná escondido". **Ahora, maná escondido es tipificado con el pan de la proposición. El pan de la proposición era sólo para los sacerdotes.** Eso es correcto. El pan de la proposición era sólo para el sacerdote. Y ellos...Era algo especial hecho para el sacerdote, eso es, **para los líderes; y estos hombres vencieron. Toda la congregación recibió maná, pero él recibió un maná especial, o una revelación especial, oh, de quién era Jesús, y qué acerca de Él, todo acerca de Él.** ¿Ven?, el ángel, él obtenía esa revelación si él había vencido. "Retenedlo, porque el que venciere..." **Dirigido al ángel de la iglesia.** ¿Ven? [3]

Aliméntanos con **aquel Maná escondido, el cual Tú Mismo dijiste en la Biblia que estaba reservado para el sacerdocio solamente. Y hemos sido instruidos que nosotros somos sacerdotes de Dios, ofreciendo sacrificios espirituales: el fruto de nuestros labios, rindiendo alabanzas a Su Nombre (1Pe.2:9-10;Ap.1:5-6).** [6]

Oh, y Él levantó a **Cristo** del sepulcro, y **morando en Ud.** ha vivificado su cuerpo mortal en Su Presencia. Ud. lo reconoce. Ud. ya no es un ave de rapiña. **Ud. es un águila. Ya no desea las cosas del mundo. Ud. es un hijo e hija de Dios.** Ud. está festejando en la Fuente, de la cual el mundo no sabe nada. Ud. allí está bebiendo—alguien sabe—de lo cual el mundo no conoce nada. Ud. está **comiendo del Maná escondido del cual el mundo ni siquiera sabe que existe, por cuanto Ud. es un águila. Ud. ha sido vivificado a tal altura que lo puede alcanzar.** Ud. no puede alcanzarla desde acá abajo; tiene que subir acá arriba. Es necesario que Ud. sea vivificado, levantado allá arriba, para que lo vivifique. [7]

Referencias:

[1] "Edad De Pergamo", CAB pg. 210-211

[2] "Edad De Pergamo" (60-1207), par. 302-305, 312-313, 315, 319

[3] "Edad De Tiatira" (60-1208), par. 31, 35

[4] "¿Por qué La Gente Es Tan Fluctuante?" (56-0101), pg. 17

[5] "Preguntas&Respuestas" (61-1015M), par. 83-84

[6] "Evangelismo Del Tiempo Del Fin" (62-0603), par. 3

[7] "Ya Salido El Sol" (65-0418M), par. 219

„Bloque Espiritual“ – Boletín de la Palabra Revelada de esta hora, es presentado a Ud. por: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömburg, Alemania
www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06
Publicado por „Publicaciones Palabra Hablada“ del Perú, America del Sur

“...viene uno con un Mensaje que quadra perfectamente con la Biblia, y una obra rápida dará la vuelta a la tierra. Las simientes saldrán en los periódicos, en material de lectura, hasta que cada Simiente predestinada de Dios lo haya escuchado.” [Hno. Branham en C.O.D., 62-0527, pág. 179]